

Outil de prière :

Comment prier avec créativité

Quoi ?

La prière ne se limite pas à des mots. Cet outil vous aidera à exprimer votre créativité dans votre relation avec Dieu.

Pourquoi ?

« Déverse ton âme dans la prière, à la rencontre des confins de la vérité, communiant avec les éléments créatifs qui t'insufflent la vie. » George Meredith

Référence biblique :

« Faites en tout temps par l'Esprit toutes sortes de prières et de supplications. »
Éphésiens 6.18

Brève introduction à la prière créative

Créé à l'image du Créateur lui-même, chacun de nous est une œuvre originale, faite pour refléter la gloire de Dieu d'une façon unique.

Être humain, c'est être créatif ; la créativité est inscrite dans notre ADN, elle est l'une des principales traces du divin dans les êtres qui ont été façonnés avec la poussière du sol.

Il s'ensuit forcément que les expressions de notre adoration envers notre Créateur et Sauveur seront multiples et diverses.

C'est exactement ce que Paul veut dire dans l'épître aux Éphésiens lorsqu'il décrit l'Église comme le reflet de la « sagesse infiniment variée de Dieu » (Éphésiens 3.10).

Le mot traduit par « infiniment variée » est *poikolos*, qui signifie « taillée dans des couleurs diverses ». Il évoque, à l'image des facettes d'une pierre précieuse, les reflets multiples de couleur, de luminosité et de texture. Songez à l'effet fascinant d'un kaléidoscope pour percevoir la signification véritable de la « sagesse infiniment variée » de Dieu.

Si c'est la façon dont l'Église est appelée à refléter la gloire de Dieu, il est logique que notre vie de prière ressemble davantage à une peinture ou un concert rock qu'à une réunion d'église !

Comment réduire ou limiter aux seuls mots une chose aussi essentielle que la prière ?

Application : Comment prier avec créativité

Pour la plupart, nous avons sans doute l'habitude que nos prières soient dictées par la liturgie ou répondent à une rhétorique bien précise. Peu d'entre nous se sentent libres d'exprimer leur adoration par la danse, le chant, la peinture, la poésie ou une randonnée dans les montagnes. De Bach à Bono, de la chapelle Sixtine de Michel-Ange au gribouillis d'un tout-petit, de la poésie de Shakespeare au style maladroit d'un journal intime : tout est adoration.

L'ADN artistique du divin est une source de motivation puissante pour le mouvement de 24-7 Prayer. Depuis l'ouverture des premières salles de prière en 1999, nous avons assisté avec joie à l'expression d'une liberté artistique dans l'adoration, favorisée par les salles de prière.

De chants composés au milieu de la nuit aux poèmes écrits par des étudiants dans nos églises, en passant par les dessins de jeunes qui décrivent leur expérience familiale ou une parole prophétique inscrite avec style sur un mur. Autant de rappels percutants de la présence de Dieu dans tous ces lieux.

Maintenez pleinement en vie la créativité de l'hémisphère droit de votre cerveau, généralement plus active dans l'enfance. Ne cessez jamais de laisser libre cours à votre imagination.

Les cieux ne sont pas recouverts d'un dôme de verre hermétique. Au contraire, chaque dimension se superpose à l'autre, rendant l'ensemble beaucoup plus enchanteur que nous le pensons. Présentez-vous à Dieu avec toute votre identité et laissez-la s'exprimer.

Sur le même sujet

- Prier de manière créative – Corinne Bühler
- *Sacred Pathways* – Gary Thomas (EN)
- *The Sacred Year* – Michael Yankoski (EN)

Vous trouverez également les manuels suivants sur le site de 24-7 Prayer :

- Idées créatives de prières (FR) : 24-7ch.ch/fr/download/documents/
- Comment encourager la prière créative (EN) : 24-7prayer.com/EncouragingCreativePrayer

Outil de prière : Comment prier avec créativité